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通い週5、訪問週6日
退院後支援、入浴

通い週6・毎日2回訪問利用

週3～4宿泊、経管栄養あり
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退院後支援、通いメイン
退院後支援、自宅環境整うまで利用
退院後支援、自宅環境整うまで利用
透析した当日から3日宿泊し自宅戻り

訪問メイン、買い物支援
通いメイン、週一宿泊

通いメイン週５
通いメイン、経管栄養あり
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利用状況 / 構成

（介護保険課　　森〇様　　　　　　　　　　　　　　　）
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３．サービス提供状況（会議開催の前月分）

自立度

水 曜日

利用者家族 GH利用者家族2名

民生委員 （　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　）

要支援１ 要支援２ 要介護１ 要介護２

（　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　）

その他
（エリアマネージャー　梶、優っくり村豊島南長崎責任者　海
保・村松）

11 名 名 名

利用者 （　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　）

地域代表 （　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　）

知見者 （　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　）

豊島区職員

22

１．開催状況

事業所名 優っくり看護小規模多機能介護豊島南長崎

所在地 豊島区南長崎5-20-16

開催日時 令和 6 年 4

地域包括支援センター アトリエ村包括　佐〇様

介護職員

14:00 ～ 15:00

担当者 村松久江、海保知世、梶伊織 連絡先 03-3565-6845

月 26 日

（標準例）《様式２》

２．登録者の状況 （　　　４月１５日現在）

女性 11 名 男性

31

出席者内訳

名

「令和6年度第1回 運営推進会議」議事録（看護小規模多機能型居宅介護）

通いメイン、週2回宿泊
入浴、訪問利用

週5通い、週2宿泊
退院後支援、褥瘡処置。週5通い
退院後支援、特養への待機待ち

合計 22 区外利用者
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21 通いメイン
通いメイン

４．議題及び会議内容

新規ご利用者様の利用状況について。今後の展望

６．事故・ヒヤリハット報告

（発生日時、状況、対応を記録）事故報告１件。ヒヤリハット活動３2件(2か月累計)宿泊中にご自身でトイレ向
かい転倒・骨折の事故があり。ご自宅でご自身で管理していた方の未服薬が目立った

転倒骨折に関しては、他の方対応中の見守り等どうしていくか？ただ車いす自走できる方で認知症あり防ぎき
ることも難しい所はある。座り位置やトイレ内の環境整備進める。薬に関してはご家族様・医療機関と情報を共
有しお薬カレンダーの変更や職員の介入を増やし対応している

内容

改善策

16

５．活動報告

７．出席者からの評価

（事業所の雰囲気、レクリエーション等の詳細、利用者の様子、職員研修など、サービス全般について自由に記載）　・理学
療法士が在籍しているため退院後リハや日常の中でも専門職でのリハビリを行うようにしている。今後は地域に出て理学
療法士による体操教室などイベントを行っていきたいとも考えている。現状は日常的なレクリェーションに加え時間をみつけ
散歩に出かけたり週一回の料理レクを定期で行っている。地域の活動にも参加して行きたいと考えているが加え、クリスマ
ス会で好評でしたボランティアの方を招きイベントも定期的に開催していきたい。R6.６ より訪問看護ステーションの運営を
本格的に開始予定。

【GH利用者家族様より】
・見学等もこれまで同様、今後も依頼していく。活動も活発ですごく良い施設だと思っている。
・イベントや活動写真を見られて安心した。傾聴ボランティアとはどういうものなのか？⇒職員がご利用者と一
緒にお話しをする。昔の事を話したりこれまでの生活歴に関して伺ったりすることで、ご利用者の刺激に繋が
る。　・外食はどこにいくのか？⇒線路を超えてカフェ、事業所の近くのマクドナルドへ行った。意外とご利用者
の方はジャンクフードが好きなようだった。
・出来る範囲の中でやれる事をやってくれて本当に助かっている。引き続きよろしくお願いいたします。
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10．次回開催予定

令和　　　６年　6月　２6日　　　火曜日　　１４　　　：００　　　～１５　　　：００

ZOOM、対面での開催で検討中

８．要望、意見及び助言

日時

場所

９．その他

・ヒヤリハットが発生してからどう、職員に共有して改善に向けているのか？
⇒該当職員が介護ソフトと情報共有アプリを使用、情報共有する。
主任・主事が月間でヒヤリハットをまとめて、毎月開催しているミーティングで検討。
対応の決まったものに関しては、議事録の閲覧で職員に情報共有している。
ただし緊急性が高いものに関しては、早急に決めなければならないため、責任者や課長が集まり検討する事もある。

・民生委員　町内会は出ていないが連絡しているのか？
⇒連絡しているが、まだ不参加状況。


